



PULSO POLÍTICO



CONFIRMA TRUMP: 25% DE ARANCEL A MÉXICO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Aun cuando no precisó la fecha en que empezarán a aplicarse, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, confirmó que, tal como lo dijo en su toma de posesión, mañana sábado anunciará la aplicación de aranceles de 25 por ciento a los productos importados de México y Canadá, con lo que despejará las dudas y esperanzas que había en ambas naciones de que eso no ocurriera.

Y lo hará, explicó, por varias razones: la gente que ha llegado a su país "de forma horrible y en grandes cantidades", por las drogas, el fentanilo y todo lo demás, y los subsidios masivos que se está dando a Canadá y México en forma de déficits por lo que, además, anticipó que esos aranceles de 25 por ciento, para cada uno de esos países, "pueden o no aumentar con el tiempo",

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En ausencia de la oposición, que por considerarla "un circo" se negó a avalar la insaculación de candidatos a juzgadores de lo que quedará del Poder Judicial, cuyos integrantes del Comité de Evaluación fueron inhabilitados por el Tribunal Electoral, que como parte de ese rejuego ordenó al Senado incluir a 71 aspirantes más para un total de mil 239, volvieron a rodar las bolitas de la tómbola en la sede del recinto del Paseo de la Reforma, para continuar ese desaseado proceso.

Con el pretexto de tener más control de los extranjeros que llegan al país por la vía aérea —por carretera, ni pensarlo— el Instituto Nacional de Migración exigirá que las aerolíneas le proporcionen una relación de pasajeros y tripulantes, dos horas previas al despegue de aviones con destino a México y, otra, 45 minutos previos al despegue para "identificar algún riesgo en la seguridad, al entrar o salir del país".

Cómo andarán las cosas al interior de Morena que la vicecoordinadora de su bancada en San Lázaro, Gabriela Jiménez Godoy, promueve la formación de la agrupación Que siga la democracia, para convertirla en un nuevo partido político, que ya tiene más que inquieto a su líder, **Ricardo Monreal**, llamándola a "reflexionar".

Cuautitlán, el municipio conurbado al poniente de la CDMX, en donde fue asesinado Milton Morales, quien fuera el más cercano colaborador de inteligencia de Omar García Harfuch, en la capital, vuelve a ensangrentarse con la ejecución, ayer, del joven exdiputado local Francisco Rojas Cano.

Relanza el PAN a Ricardo Anaya, su ex candidato presidencial, que ahora será el líder de la bancada blanquiazul en el Senado, al que llegó desde su exilio de seis años en EU. Releva a su compañera Guadalupe Murguía, quien dejó de contar con el apoyo de su bancada.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico